

Startschuss für 1. Bauabschnitt zur Sanierung des Verwalterhauses

Zu einem Spatenstich der besonderen Art lud Neustadts Bürgermeister Dirk Erfurt am 15.05. in den Kurpark ein.

Zum einen startete mit der Submission der erste Bauabschnitt zur Sanierung des Hauses des Gastes, das in das Verwalterhaus des Neuen Schlosses einziehen wird. Und zum zweiten wurde auf dem Weinberg eine professionelle Wetterstation der Meteogroup eingeweiht. Diese ist Voraussetzung für die Bewerbung der Gemeinde als heilklimatischer Kurort.

Der Beginn der Sanierungsarbeiten am „Haus des Gastes“ ist gleichzeitig auch der Startschuss für das Projekt „Pneumokur“ des Investors Dr. André Haas. Dafür ist im ehemaligen Herrenhaus u.a. die Ansiedlung einer Allgemeinarztpraxis mit zwei zugelassenen Badeärzten sowie einer Physiotherapiepraxis geplant.

Herr Dr. Haas und Herr Erfurt informierten im Herrenhaus über die Pläne für das ambulante Kurtherapiezentrum und die Entwicklung des Kurtourismus.

„Dieser Tag markiert einen wichtigen Meilenstein auf dem Weg zum Ziel der Gemeinde, als heilklimatischer Kurort anerkannt zu werden“, sagte Landrätin Birgit Keller. Dies werde sich positiv auf die gesamte touristische Entwicklung der Region auswirken.

Sowohl das Land, über die Thüringer Aufbaubank mit Mitteln aus der GRW, als auch die Regionale Aktionsgruppe Südharz e.V. mit LEADER – Fördermitteln aus dem Landwirtschaftsfonds unterstützen das Projekt. Die RAG hat das Vorhaben von Herrn Dr. Haas als Pilotprojekt im privaten Bereich votiert und das LEADER – Management begleitet unterstützend das Vorhaben.



Wetterstation auf dem Weinberg



Verwalterhaus mit historischem Kellergewölbe

